

Expertos analizan el rol de la diplomacia pública y los medios de comunicación en el escenario global

El Ciudadano · 28 de enero de 2025

La red internacional TV BRICS destacó que, en siete años, ha establecido relaciones equitativas y de confianza con más de 80 medios en 25 países



En Moscú se llevó a cabo una conferencia de prensa titulada «Diálogo profesional en un mundo multipolar emergente: nuevos horizontes y perspectivas de desarrollo», en la que expertos discutieron el papel crucial de la **diplomacia pública, la ciencia, la cultura, los medios de comunicación y las tecnologías digitales** en el contexto global actual. La **Fundación Gorchakov** para el apoyo a la diplomacia pública fue la organizadora del evento.

También puedes leer: **Pasantía teatral en Moscú 2025: jóvenes artistas de los países BRICS+ toman el escenario**

Uno de los temas más destacados fue el programa de **pasantías «InteRussia»**, que busca compartir las prácticas avanzadas de Rusia con la comunidad internacional, consolidándose como una herramienta clave para fortalecer los **lazos entre especialistas extranjeros y el país euroasiático**. Viktoria Karslieva, subdirectora ejecutiva de la Fundación Gorchakov, moderó el evento.

Grigori Zaslavski, rector del Instituto Russo de Arte Teatral (**GITIS**), subrayó la importancia del programa **«InteRussia» en las artes escénicas**, destacando su impacto en actores extranjeros. Este

proyecto, desarrollado en colaboración con la **red internacional TV BRICS**, ha permitido al GITIS presentar 10 espectáculos en el extranjero durante el último año, incluyendo presentaciones en **India, China y países vecinos**.

Dina Gorbatova, vicerrectora del Instituto Estatal de la Lengua Rusa A.S. Pushkin, calificó el programa de pasantías científicas «InteRussia» como un formato único. Según Gorbatova, este programa ha recibido a **87 participantes de 24 países** en solo cuatro ediciones, demostrando el creciente interés por la **cultura y el idioma ruso en todo el mundo**.

Daria Ivankova, directora del Departamento de Cooperación Internacional de **TV BRICS**, destacó el rol de la red en la promoción de la **cooperación informativa** y la conexión entre comunidades de expertos en **más de 25 países**. También resaltó los resultados del programa «InteRussia», que ha permitido a TV BRICS firmar acuerdos con diversos socios internacionales, como festivales de cine y universidades. Además, señaló que el documental **«Dignos de ovación: nuevos roles de actores de los países BRICS+»**, surgido de una de las pasantías, fue **traducido a seis idiomas**.

El programa «InteRussia», lanzado en 2021 por la Fundación Gorchakov, continúa ampliando sus horizontes y reforzando los **lazos entre jóvenes profesionales y expertos rusos**, consolidándose como un pilar de la diplomacia pública y cultural de Rusia en el contexto de un mundo multipolar.

Fuente: TV BRICS/EL Ciudadano

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano